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2019～2020  会長 平林 辰夫  幹事 小松 賢三 

◼ 副会長挨拶 代田公廣君 

平林会長が遅れるため代田副会長が代わりに挨拶を行いました。話の内容は自転車についてでした。 

◼ お客様 米山奨学生 李小娟さん 佐久コスモスロータリークラブ 副会長 柳田茂大様 

◼ 理事会報告・幹事報告 小松賢三君 

○ 本日の例会は、米山奨学生李小娼（リショウエン）さんの卓話となります。 

○ 第 2600地区古川ガバナーより台風 19号災害に対する義損金の要請が来ています。 

○ NPO法人サポート C より後援の依頼があり、理事会にて承認されました。 

➢ 第十回寒天寄席桂文珍芸歴 50周年記念独演会（仮） 

➢ 令和 2年 2月 23日（日）13時 30分開演 ちの市民館マルチホール 

○ 国際ロータリーより 2019「手続要覧」の発行がありました。標準定款も変更になっている部分もあると思われるので特別

委員会を設けてクラブ細則・内規の整合性を確認しクラブ計画書に反映させていきます。 

○ 8日(金)諏訪グループ会長幹事会に会長・幹事が出席しました。 

➢ 新会員セミナー事業報告 

 9月 21日（土）に開催され 43名の参加がありました。 

➢ 第 2回ポリオ撲滅チャリティーゴルフ大会開催報告 

 10 月 6 日（日）に開催され 46 名の参加があり

ました。 

 会員企業 173社から協賛をしていただきました。 

 剰余金 390,838 円をロータリー財団に寄付い

たしました。 

➢ 茅野 RC 桑澤一郎会長のガバナー就任が 2021－22 年に決定したため、ガバナー補佐担当年度の順番を次のよ

うに変更されます。2022－23 諏訪湖 RC → 2023－24茅野 RC 

➢ 2019－20諏訪グループ IMの概要 

 テーマ「輝く ロータリーライフを創るために} 

 2021年 3月 7日（土）点鐘 13時 ホテル紅や 

 会員セミナー 講師 高野孫左ヱ門氏 

 後援会 講師 鳥羽研二氏 

○ 今後の予定 

11月 19日（火） 指定休日 

11月 26日（火） 通常例会 0123広場遊具贈呈 

11月 30日（土） CLIPinすわ連続講演にて助成金目録贈呈 

 諏訪湖 RC創立 35周年記念式典 

 地区職業奉仕セミナー 

12月 3日（火） 通常例会 

小松郁俊君卓話「フレイルについて」・理事会 

12月 10日（火） 通常例会 年次総会 平林辰夫君卓話 

12月 17日（火） 家族に感謝クリスマス例会&忘年会 

12月 24日（火） 指定休日 

12月 31日（火） 指定休日 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 29名（出席率 76.0%） ニコニコボックス 16名より 17,000 円 

◼ 委員長報告 社会奉仕委員会 立石邦廣委員長 

11 月 26 日の例会は 0123 広場への遊具贈呈式です。本日案内を配布してありますので確認いただき、多くの方の出席

をお願い致します。 
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◼ 例会プログラム 米山奨学生 李小娟さん 

私の出身は中国江蘇省南通市ですが、中国は歴史が長く領土面積は世

界で３番目です。世界で有名な建物もたくさんあります。例えば、万里の

長城と故宮です。中国で一番有名な動物はパンダですがとても可愛いと

思います。食べ物では中華料理は色々な種類があるので、皆さん中国に

行ったら是非色々な中華料理を食べてみてください。とってもおいしいで

すよ。私の故郷、南通は上海の隣の町ですが南通の南は揚子江です。故

郷には川がたくさんあり人々は川の両側に住みます。南通で狼山という山

があり山の上に有名なお寺があります。毎年、全国から多くの人達が旅行

に来ます。南通で一番有名な大学は南通大学で、私は南通大学で７年間勉強しました。日本のアニメは中国で非常に人

気があり、私は最初、日本のアニメから日本の事を知りました。子供の時よく日本のアニメを見ましたが、大好きなアニメは

テニスの王子様です。犬夜叉、ドラゴンボール、ナルト、ブリーチ、名探偵コナンなど色々なアニメを見ました。修士卒業し

た後、2017年 10月に信州大学大学院に入学しました。日本は環境が奇麗で、皆さん親切です。でも、日本の食べ物と交

通費が中国より高いです。最初は生活がとても大変でしたが、だんだんに慣れました。日本に来てから一番好きな事は温

泉に入ることです。冬の寒い時に温泉に入ると、とても気持ちが良く幸せになります。また、日本料理の中で醤油ラーメンが

一番好きです。中国のラーメンより日本の醤油ラーメンが美味しいと思います。今は信州大学繊維学部夏木研究室の博士

3 年生です。私の研究テーマは「銀ナノ粒子と酸化グラフェン複合体材料の開発と応用」です。この研究は新しいナノ複合

材料を開発するための研究で、今は材料の開発と性能の測定が完成し論文を書いています。その後、材料の応用につい

て研究する予定です。卒業したら研究の仕事を続けて大学の先生になるつもりです。日本が大好きなのでチャンスがあれ

ば、将来は日本に住みたいです。日本に来てから 2 年が経ちました。その中で一番幸せだった事は、4 月にロータリー米

山奨学生になれた事です。これをきっかけに日本で多くの友達が出来た事と、親切な目上の方を知りました。それに、色々

な活動に参加出来ました。私の日本語はまだ下手ですが、今も一生懸命に日本語の勉強をしています。 

 


